

『かつごう大分～地球の真ん中 ぼくたちわたしたちのふるさと～』

延期になっていた4月事業『かつごう大分～地球の真ん中 ぼくたちわたしたちのふるさと～』が長浜神社で開催されました！グループに分かれ飾り付けた神輿は、それぞれカラーが出た神輿になりました。7月5日（火）長浜祭り初日 いよいよ先月18日に作ったお神輿の出番まずは安全祈願をして、それぞれの神輿を担いで出発！自分達の肩の高さよりも高くお神輿を持ち上げ、お囃子に合わせて『わっしょい～、わっしょい』の声が商店街に響き渡りました（'▽'）事業終了後に参加した子供達の感想は…『楽しかった！』『お皿作りが楽しかった！』『また参加したい！』となかなか出来ない体験に満足してたようです 雨の長浜様と言われてますが、子供達の想いと響き渡る声に、晴天の中終了しました！ご参加頂いた皆様ありがとうございました。



『大分んもん～人脉つくって大分つくろう～』

7月14日（木）

大分青年会議所の7月事業『大分んもん～人脉つくって大分つくろう～』が開催されました！前日の雨とは打って変わって、316名もの青年経済人が大分駅前北口広場に集いました。緊張しながら参加した方も多くいたようですが、乾杯からは食事をしながら徐々打ち解けていました。オープニングアクトのペリーダンス、そして参加型のシェイクヒップゲーム。緊張を振り払うかのように無心に腰をシェイクしている姿が印象的でした。また参加者同士の『大名刺交換会』皆さん事前に用意した名刺を多くの方と交換していました。あっと言う間の2時間半。『とても楽しかった』『いい出逢いがありました』『この縁を繋いでいきたいです』『また参加したいです』『大分青年会議所の活動に興味を持ちました』等…参加者から嬉しい声を多く頂きました。



『サマーコンファレンス2016』

『アウフヘーベン』主権者意識と日常生活、国際貢献と企業活動、社会貢献と経済活動、地域の個性と地域間連携という 概念が調和した、新しい価値観を生み出す考え方を組み込んだ社会の仕組みを発信し、参加者が全国で行動を始めるために7月16日・17日の2日間に渡って、サマーコンファレンス2016が開催されました。大分青年会議所からも32名と多くのメンバーが参加し、多くの気づきと学びを得ました。

